

Forum

Grenzüberschreitende Tätigkeit von Pflegedienstleistungserbringern



Andreas Petrik, lic. iur. Rechtsanwalt in St. Gallen und Winterthur

I. Personenfreizügigkeit und freier Dienstleistungsverkehr

Nach der Ablehnung des EWR-Beitritts durch das Schweizervolk vor 26 Jahren wurden die Beziehungen der Schweiz zur Europäischen Union (EU) und ihren Mitgliedstaaten durch den Abschluss von weiteren Abkommen intensiviert. Unter anderem wurde das Personenfreizügigkeitsabkommen (FZA) abgeschlossen. Dieses ist Bestandteil eines Vertragspakets,...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren →

Kaufen →

🔑 Login